

Mercure Bandung Setiabudi

Kehangatan di Kota Sejuk

Bersiaplah merasakan kehangatan yang datang dari salah satu hotel terbaru di kota kembang, Mercure Bandung Setiabudi.

Semua hal yang baru belum tentu tak berpengalaman, dan Mercure Bandung Setiabudi dapat membuktikannya. Memang, hotel berbintang empat yang terletak di bagian utara kota Bandung tersebut baru saja diresmikan dan dibuka tahun ini. Namun, Mercure Bandung Setiabudi sudah memperlihatkan tanda-tanda bahwa hotel ini akan menjadi sebuah tempat yang hebat dan mengesankan.

Hal ini bukanlah sesuatu yang mengejutkan karena Mercure Bandung Setiabudi dikelola langsung oleh Accor Group. Selama beberapa dekade, grup yang berasal dari Perancis ini telah sukses mengoperasikan ribuan hotel di 92 negara yang tersebar di seluruh dunia. Kini, Accor Group telah menambahkan Mercure Bandung Setiabudi ke dalam jaringan hotelnya yang kian berkembang.

Tak heran apabila Mercure Bandung Setiabudi sudah menjadi terkenal akan pelayanannya yang istimewa. Biasanya, properti-properti yang baru selesai dibangun akan kekurangan anggota staf hotel yang berkualitas. Hal tersebut tidak ditemukan di hotel yang dinaungi oleh Accor ini. Pelayanan 24 jam tersedia untuk semua orang, termasuk tamu-tamu yang menyandang cacat. Fasilitas-fasilitas seperti akses kursi roda, kamar mandi yang mudah diakses dan lampu telepon bagi penderita gangguan pendengaran tersedia bagi mereka yang membutuhkan.

Pelayanan yang profesional dan menyeluruh bukanlah satu-satunya kelebihan yang dimiliki Mercure Bandung Setiabudi. Lokasinya yang strategis juga mempunyai andil dalam popularitas hotel ini. Karena terletak di Jalan Setiabudi, hotel ini memiliki jarak yang dekat dengan *factory outlet* dan pusat belanja lain yang selalu ramai pengunjung.

Tak suka berbelanja? Tak usah khawatir, karena tamu-tamu yang ingin menghabiskan masa liburan mereka dengan aktivitas yang berbau budaya atau kegiatan yang menenangkan tak akan merasa kecewa. Lokasi Mercure Bandung Setiabudi searah dengan beberapa tujuan wisata favorit, sehingga tamu-tamu dapat dengan nyaman melakukan perjalanan ke Tangkuban Perahu, pasar apung dan tempat pemandian air panas Ciater.

Dengan desain yang modern dan bercita rasa tinggi, Mercure Bandung Setiabudi juga tak kalah indah dipandang. Ketika memasuki hotel, tamu-tamu akan disambut oleh tampilan lobi yang luas dan mewah dengan pilar-pilar marmer yang besar dan elegan. Elemen paling menakjubkan yang dapat ditemukan di lobi adalah lampu gantung panjang yang menjulur dari langit-langit yang tinggi dan menciptakan kesan pertama yang tak terlupakan.

Mercure Bandung Setiabudi menyediakan kenyamanan tak hanya untuk mata, tetapi juga untuk raga. Tak hanya enak dilihat, kamar-kamarnya pun juga nyaman dan hangat. Hotel ini memiliki 205 kamar, yang terbagi dalam enam tipe berbeda dan cocok untuk pelancong bisnis atau wisatawan. Fasilitas standar seperti akses internet, *mini bar* dan LED TV tersedia di setiap kamar.

Selain kamar, hotel ini menyediakan enam ruang rapat untuk kebutuhan bisnis. Mercure Bandung Setiabudi juga memiliki Grand Ballroom seluas 1205 meter persegi yang sesuai untuk rapat berskala besar, konvensi dan pameran.

Tak perlu repot mencari makanan atau minuman di Mercure Bandung Setiabudi. Hotel ini menyediakan berbagai macam pilihan untuk makan dan minum bagi para tamu. Salah satunya adalah Jing Paradise yang merupakan sebuah restoran makanan Cina dengan sentuhan modern. Sementara itu, sarapan serta menu *à la carte* untuk makan siang dan malam dapat ditemukan di Hardy's Dining Room, restoran hotel yang menyediakan jajanan makanan Cina, internasional dan lokal setiap harinya. Setelah makan malam, tamu-tamu dapat mencoba bersantai di So'ren Lobby Bar sambil menikmati *cocktail* dan *mocktail* yang tersedia.

Pada malam hari, lampu-lampu berwarna-warni yang dipasang di bagian bawah kolam renang *heated-water* Deluxe Pool akan menyala dan menciptakan pemandangan yang semarak. Jangan ragu-ragu untuk menceburkan diri ke dalam kolam renang ini karena airnya yang hangat akan melelehkan malam dingin di Bandung.